
 

 

 
 

 
 
 
Présents : Mmes Escroignard - Floirac 

MM. Delforge (Président) – Boisdenghien – Diaz – Jonquois – Letellier – Moreira – Moukrim – Nguyen – 
Podan Mavounzy 

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 

M. Barrau, Directeur Administratif – Guillemet (Président de la CDA). 
 
Visio : Mme Bastos 
           MM. Lemoine (Président de la Commission Technique) - Vernet 
 
 
Excusés : Mme Bouznad 

 MM. Barberon – Berrezaie - Hattab (CTD)  
 
 
Début : 19h00 
 

 
 Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 21 juillet 2022 

 
Le PV est approuvé à l’unanimité et sera diffusé sur le site Internet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU MARDI 11 OCTOBRE 2022  

AU SIÈGE DU DVOF  

  SOUS LA PRÉSIDENCE DE M. CLAUDE DELFORGE 

 



 
 Informations Générales 

 
• Statistiques licenciés 

 

 
Le tableau datant du 03/10/2022, le Président donne le chiffre du jour qui est de 28006 
licenciés. 
Il précise que ce chiffre est faussé car il informe que la LPIFF a 30 000 licences bloquées dû aux 
problèmes informatiques au niveau national. 
 
 



• Point séminaire du 10/11 novembre 2022 
 

Le Président informe que le séminaire est annulé du fait de plusieurs réponses d’indisponibilité de Membres du 
Comité. 
 

• Point RH et alternants 
 
Brendan Barrau rappelle les trois recrutements en alternance pour 2022/2023 et leurs missions : 
  

 Yassine Kharbouch qui assiste Claude Petrolesi sur l’aspect Service Civique ( + de 110 contrats !) et par la 
suite reprendra les Réseaux Sociaux. 
 

 Pierre Badiane au secrétariat qui s’occupera des procédures en assistant les Commissions de Discipline, 
Statuts & Règlements et d’Appels. 

 
  Ludivine Duval qui s’occupera des RH et de développer certains dispositifs en lien avec Catherine 

Gonzalez et Brendan Barrau. 
 
Tous les 3 sont de niveau Master et ont donc une vraie compétence pour continuer à développer le DVOF. 
 
À ce propos, le Président informe de son souhait d’instaurer un cadre pour la mise en place du télétravail début 
2023. 
 
Brendan Barrau fait un compte-rendu de la réunion du personnel qui a eu lieu le jeudi 06 octobre au DVOF avec 
Manuela Bastos. Il indique qu’elle a duré 2h30 et que les échanges ont été très constructifs. 
 
Claude Delforge informe avoir reçu le personnel individuellement en juillet et que des primes dites «  pouvoir 
d’achat » et des augmentations ont été distribuées. Cette politique managériale a été rendue possible par la 
bonne gestion financière du DVOF, et parce que tous les salariés sont impliqués dans leurs tâches. 
 
 

• Point informatique : migration PC et fonctionnement + déboires au niveau de la LFA et du site 
Internet 

 
Brendan Barrau informe que la migration est terminée, Claude Delforge souligne que c’est le DVOF qui a tout pris 
en charge. 
Il explique que le parc informatique du DVOF est désormais hors réseau fédéral ce qui permet au District d’être 
autonome et indépendant. 
Une demande de mise à jour des licences a été faite auprès de la Ligue de Paris Ile-de-France, celle-ci restant de 
la compétence fédérale. 
Il informe également que le Bureau a décidé de ne pas valider le devis trop élevé de la mise en place de deux 
serveurs, le fonctionnement sera donc le même qu’aujourd’hui à travers one drive 
 
Claude Delforge fait également part du courrier reçu du Président de la LFA, Vincent Nolorgues daté du 20 
septembre ayant pour objet la situation informatique et relatant des dysfonctionnements sur le territoire national. 
 
Daniel Podan Mavounzy intervient pour alerter sur le problème de Forticlient que rencontre Catherine Gonzalez 
pour la comptabilité. Brendan Barrau va contacter le prestataire du Fortinet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

• Candidature du DVOF sur l’organisation des finales championnat de France U17 et U19 (03 / 04 
Juin) 

 
 Claude Delforge informe que la candidature du District n’a pas été retenue car la Ligue a omis de transmettre la 
demande du DVOF à la LFA. 
 
Il rappelle que le District organisera certainement, les matches U23 de Futsal France / Japon qui se dérouleront 
le 31/01/2022 et 01/02/2022. 
 
 

• Situation sur les services civiques : José Diaz 
 
José Diaz informe le Comité que le quota de 1000 mois est atteint. 
Il y a 113 VSC dont 19 filles pour 32 Clubs ce qui implique un gros travail administratif géré par Claude Petrolesi et 
l’Alternant. 
 
Il indique également que toutes les formations (PSC1 – formation citoyenne) ont été programmées. 
 
Il informe que 10 contrats ont été refusés suite à une incapacité d’accueil, Claude Delforge souhaite qu’un avenant 
soit demandé à la SDJES 95 pour avoir une enveloppe supplémentaire de 200 mois ou l’équivalent de 25 
volontaires sur 8 mois de contrat. 
 

• ANPDF 2023 : point situation 
 
Claude Delforge rapporte qu’une première réunion du groupe de travail a eu lieu le jeudi 29 septembre pour 
présenter l’évènement et distribuer les tâches de chacun des membres sur l’aspect organisation – administratif 
et communication. 
La deuxième réunion aura lieu le 10 novembre et aura pour objectif de choisir le lieu d’hébergement et voir 
l’organisation de ce congrès plus en détail, avec les lieux de chaque soirée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 Point financier 

 
• Comptes-clubs 

 
José Moreira présente le tableau remis en séance des clubs débiteurs. 
 
Il indique que le solde impayé de Montigny passera en perte, surtout que ka Mairie, interrogée, n’aidera pas le 
DVOF. 
 
Concernant le Club de Paris Goussainville Futsal, Brendan Barrau informe qu’un courrier en RAR a été envoyé au 
Président du Club et transmis par mail également. 
 

• Résultat 2021 / 2022 : pour approbation 
 
José Moreira présente les comptes du District de la saison 2021-2022 qui ont été arrêtés dans le contexte de fin 
de la crise sanitaire que nous avons connu lors des saisons 2019/2020 et 2020/2021. Le contexte économique 
est devenu compliqué à partir de février 2021. Toutefois, tous ensemble nous avons relevé et réussi le défi de 
faire une saison excellente en battant le record précèdent de licenciés. 

Les comptes sont excellents et le reflet de cette saison exceptionnelle.  

BILAN 
  2020/2021 2021/2022 

Taux d'amortissement des Immo. corporelles      
(hors Terrains et construction)  81,44% 71,85% 
      
FONDS PROPRES          1 361 127,00 € 1 454 953 ,00 € 

TAUX PAR RAPPORT AU TOTAL BILAN 64% 
 

65 % 

      
FONDS DE ROULEMENT NET GLOBAL                  599 627,00 €               650 911,00€ 
BESOIN EN FONDS DE ROULEMENT                   146 980,00 €                 38 197,00€ 
      
TRESORERIE NETTE                452 647 ,00 €        612 714,00 € 

 

Nous avons investi sur du matériel informatique environ 23 000 € pour améliorer la qualité du fonctionnement 
des ordinateurs mis à disposition des salariés et des divers commissions et l’achat des licences. Cet investissement 
continue pendant cette saison.    

L’autonomie financière du District est excellente, et permet d’honorer ses dettes à court, moyen et long terme.   

Notre trésorerie est excellente et constitue un gage pour voir les saisons prochaines avec optimisme. 



 

 

COMPTE RÉSULTAT 
Pour une meilleure présentation économique des comptes nous vous présentons les postes qui se compensent et 
dont nous ne tiendrons pas compte pour les commentaires qui suivent. 

DEPLACEMENTS DE BENEVOLES 
 

14 977,00 € 
MECENAT          0,00 € 

TOTAL 14 977,00 € 
 

PRODUITS D’EXPLOITATION 

  % TOTAL PRODUITS 

TOTAL PRODUITS 1 069 165,00 €  
PRODUITS D’ACTIVITE 287 516,00 € 26,9% 
PRODUITS DES ACTIVITES SPORTIVES 294 119,00 € 27,5 % 
SUBVENTIONS 461 990,00 € 43,2% 
PARTENARIAT+REPR.PROVIS. + GESTION   25 540,00 €   2,4 % 

 

Le total des produits d’exploitation a connu une forte progression           + 321708 € 

Le poste « PRODUITS D’ACTIVITE » a augmenté de 19 144€, dont : 

- Produits de licence      + 26 566€  
Cependant : 

- Le poste « démissions » enregistre une baisse de    - 7 752€  
 

Le poste « PRODUITS DES ACTIVITES SPORTIVES » a progressé très fortement  +212 286€    

Principalement : 

- Amendes et Pénalités     + 169 426 €    
- Participations Stagiaires éducateurs   +   19 607 € 
- Participation stagiaires arbitres   +     2 448 €  
- Participation clubs tablettes    +   19 409 € 
- Droits appels et réserve    +     7 771 €    

Les SUBVENTIONS ont connu aussi une significative progression de    + 84 243 € dont : 

 Augmentations principales :         

- LPIFF      + 23 083 €   
- ETAT SERVICES CIVIQUES    + 48 442 € 
- ANS (agence nationale du sport)   + 19 000 € 

 

 

 

 



 

 

Et avons encore reçu du     
- FONDS DE SOLIDARITE DU GOUVERNEMENT    30 000 € contre 42 351€ en 2020/2021  

Nous constatons que : 

o La hausse des licences (record battu) est à l’origine de l’augmentation du montant perçu. 
o La baisse du montant des démissions deux saisons de suite peut, si la tendance se confirme, 

vouloir dire que les clubs fidélisent beaucoup mieux ces licenciés. 
o La progression des postes des amendes et pénalités (record battu), participations stagiaires 

éducateurs, arbitres   et des Droits appels et réserve est très importante mais c’est la 
conséquence d’une saison complète des compétitons. 

o L’augmentation de la part des clubs dans les tablettes est la conséquence de décision du 
Comité de Direction de ne pas imputer la part des clubs la saison dernière. 

o Le montant des subventions a augmenté surtout à une nouvelle subvention de la LPIFF 
concernant l’aide pour le CTD pour un montant de 24 000€, du montant versé par l’Etat 
concernant les services civiques pour une saison complète.   

o L’augmentation de la subvention de l’ANS est surtout due aux actions réalisées dans le cadre 
du foot handicap.      

 

CHARGES D’EXPLOITATION    

  % TOTAL CHARGES  
TOTAL CHARGES D’EXPLOITATION 999 003 €  

MASSE SALARIALE  410 309 € 41% 
COMMISSIONS 234 488 € 23% 
CHARGES DE FONCTIONNEMENT 193 892 € 19% 
MISSIONS ET RECPTIONS  27 405 € 3% 
IMPOTS ET TAXES  29 909 € 3% 
MAT CLUB+GRATUITE LICENCE 
DIRIGEANT+TABLETTES 

 11 266 € 1% 

AMORTISSEMENTS + AUTRES CHARGES  76 481 € 8% 
AUTRES CHARGES 15 253 € 2% 

  

Les charges d’exploitation ont connu une augmentation très importante  + 374 737€ 

- La masse salariale représente 41% alors que normalement c’est entre 45 et 50% car nous avons 
obtenu l’aide concernant l’activité partielle 3 449€ et réduction des charges 43 417€.  

- Tous les postes sont en progression compte tenu que nous avons connu une saison complète 
d’activité. Toutefois nous avons constaté une perte de 12 208€ suite au non-règlement d’un club des 
sommes dues.  

Le résultat d’exploitation présente un excédent de 70 162€ contre 123 612€  de la saison dernière. 

Cette diminution de 53 450 € (43,24%) est due au fait, que les charges d’exploitation progressent plus vite + 60% 
plus vite que les produits + 44%.   

Nous avons fait beaucoup d’achats d’équipements pour nos diverses sélections masculines et féminines foot à 11 
et futsal pour remplacer les anciens pour un montant de 24 206€.  

Nous avons aussi financé diverses mesures pour relancer les services civiques pour un montant de 15 000€ hors 
formation (civique et citoyenneté et PSC1).  

Nous avons acheté du matériel pour le foot loisir 4 200€ et financé le tournoi E-FOOT 3 200€. 



Le Comité de Direction a décidé de développer la pratique du Foot Handicap 17 775€ dont le financement de la 
participation de notre sélection au championnat de France qui a été sacrée Championne de France. 

Le projet « Educ’Actrices » a connu une saison pleine avec une dépense d’environ 7 300€   

Le résultat courant est de 66 681€ contre 119 682€ en 2020/2021. 

Le résultat financier a augmenté de 11,4% (+ 449€) conséquence de la hausse des intérêts reçus et de la baisse 
des intérêts du prêt. 

 Le résultat exceptionnel est de 33 145€ contre – 63 211€ au 30/06/2021. 

Cela est dû : 

- A des produits pour un montant de 195 860€ notamment : 
- A des produits exceptionnels sur exercices antérieurs de 48 000€ concernant la subvention de la 

LPIFF pour l’emploi d’un CDT des années 2019/2020 et 2020/2021 régularisation cette saison. 
 

ET   141 690€ concernant : 
 

o Reprise provision réalisée lors de l’exercice 2020/ 2021 pour : 
o Equipements sportifs        45 068 € 
o Médailles                 840 € 
o Promotion              6 468 € 
o Autres (dont fonds de solidarité clubs pour 57 836 €  

et remboursements engagements pour 8 542€)        89 313 € 
 

- Et à des Charges pour 162 716 € reparties, notamment, de la manière suivante : 
Dotation aux Provisions 104 537€ dont : 

o Complément annuel de la provision de départ à la retraite de   4 643,00 €  
o Équipements sportifs       62 538,00 € 
o Médailles coupes et récompenses            2 482,00 € 
o Promotion           28 503,00 € 
o Journée des débutants                     2 462,00 €  
o Fair -Play            2 039,00 € 
o Migration Informatique                      1 870,00 € 

 

LE RÉSULTAT NET FINAL EST DONC DE  99 826€ CONTRE 56 471€ 
  

Le rapport du Trésorier Général est approuvé à l’unanimité. 

Le Résultat de 2021/2022 est approuvé à l’unanimité. 

Claude Delforge revient sur le projet d’agrandissement du siège social. 

Claude Delforge lit les résolutions pour l’affectation des réserves afin de créer une réserve dédiée pour les 
travaux. 

Les affectations sont approuvées à l’unanimité et seront votées lors de l’Assemblée Générale (voir ODJ). 

 
• Signature convention Gourman’Dit (traiteur) + renouvellement Eagles (Educ’actrice) 

 
Gourman’Dit 
Claude Delforge présente les conditions de l’offre. 
1000 € pour le dernier trimestre 2022 & 4000 € pour l’année civile 2023 
Il informe que la signature du partenariat s’effectuera le soir de l’Assemblée Générale du 18 novembre 2022. 
 



 
 
Eagles 
Le partenariat est renouvelé pour le projet Educ’actrice, et globalement sur le Foot Féminin. 
 
Ekinsport 
Le partenariat avec Ekinsport est également renouvelé sur les mêmes termes. 
 
Crédit Mutuel 
La convention avec le Crédit Mutuel est renouvelée. 
Le responsable de la banque a précisé au Président Claude Delforge que son District est celui qui fait le plus vivre 
ce partenariat de toute l’Ile de France. 
 
 

• Divers : assurance multirisques / courrier RAR relation client BNP / achat tablettes / dotations 
textiles 

 
Assurance multirisques 
José Moreira présente sa comparaison autant sur les garanties que sur la prime, en faveur de la MMA et 
propose de résilier le contrat du Crédit Mutuel, ce qui est accepté en séance. 
 
Courrier RAR relation client BNP 
Le Président informe qu’un courrier a été envoyé début septembre en RAR à la BNP concernant le fichage par 
erreur du compte courant du DVOF. 
La BNP a répondu via un courrier réceptionné le 10 octobre qu’il s’agissait d’une erreur et que la situation était 
désormais régularisée tout en s’excusant des complications générées. 
Claude Delforge remercie MM. Boisdenghien et Moreira d’avoir rédigé le courrier pour le BNP ce qui a permis de 
débloquer la situation. 
 
Achat tablettes 
50 tablettes ont été commandées et réceptionnées au District suite aux demandes écrites faites par les Clubs. 
Elles seront facturées aux Clubs au prix coûtant à savoir 119,10 €. 
Claude Delforge précise qu’elles sont plus performantes que les précédentes. 
 
Dotation textile 
Le Président informe qu’un devis a été demandé à Eden Park pour une dotation textile destinée aux Membres du 
Comité. Cela vient en plus des dotations qui seront attribués aux cmmissaires. 
 

• Subventions sur projets : Impact 2024 / MDPH / CDOS / Toutes au Foot 
 
. Envoi du dossier IME Val-d’Oise Tour à l’ANS qui a versé 10 000 € et qui a labellisé le projet « Impact 2024 » 
Concernant ce même dossier, Brendan Barrau et Julien Tartarin ont été reçus à la MDPH. 
À l’issu de ce RDV, une subvention qui sera votée en novembre devrait être octroyée pour ce projet. 
Le CDOS versera également une subvention. 
Par ailleurs, le Président informe que la FFF souhaite que Julien Tartarin intègre la Commission Fédérale sur le 
Handicap, pour qu’il puisse partager tout son travail. 
 
. La FFF a lancé un appel à projet « toutes au foot » qui rentre dans le dispositif d’Éduc’actrice. 
Le projet sera donc envoyé. 
Concernant Éduc’actrice, Alain Lemoine informe que la FFF reprendra ce projet pour le modéliser sur l’ensemble 
du territoire et qu’un reportage sera fait. 
 
Alain Lemoine informe que les deux projets mentionnés ci-dessus ont été présentés à Clairefontaine par Julien, 
Bachir et Mélanie, ce qui a valu les félicitations de la DTN. 
 
 



 
• Annexe financière 

 
Manuela Bastos présente les changements concernant les Football Animation qui sont validés en séance à 
l’unanimité. L’annexe sera diffusée sur le site Internet. 
Le Président demande que ces changements soient communiqués aux Clubs et notifiés sur le procès-verbal de la 
Commission Football Animation ainsi que dans le 95 Foot Officiel. 
 
Le Président Claude Delforge remercie Catherine Gonzalez et José Moreira pour leur travail et 
investissement. 
 
 

 Technique par Alain Lemoine 
 

 Cion Tech du 04/09/2022 à Baillet-en-France 
 Mouvements :  

 Demande de mise en retrait de Charlène Pihen pour raisons personnelles 
 Demande d’entrée de Patrick Mbeu (spécialité GDB) 

 Rattachements besoins spécifiques et vacations :  
 Futsal : Thomas Chamayou et Alexander Borowczak 
 Formation : Ali Tapti (Commission Tech 92) 

 
 Formations 

 TFP (Bilan par LH): 
 BMF : 19 stagiaires 
 BEF :   9 stagiaires 

 Bilan CFF de Sept/Oct :  
 Module U9 12 et 13 Sept : Annulée 
 Module U13 Sept : Annulée  
 Module U18 29 et 30 Sept à St Gratien : 17 inscrits / 16 attestés 
 Module U11 10 et 11 Oct à l’Isle-Adam : 21 inscrits / 19 attestés 

 
 Certification vendredi 21 octobre à Méry/Oise : 24 candidats 

 14 CFF1 
 6 CFF2 
 4 CFF3 

 Yparéo et nouvelle procédure d’inscription aux formations :  
 Gestion Yparéo par Catherine Gonzalez et Aline Lamon ; le logiciel de gestion et suivi 

des inscriptions a présenté des dysfonctionnements nationaux début septembre nous 
obligeant à des demandes d’inscriptions par mail. 

 Guide d’inscription : diffusé dans #LeMag technique 
 Inscription candidats selon l’entité de paiement : 

 Candidat = via compte personnel FFF 
 Club = via Portailclubs 

 Le département technique alerte sur les problématiques rencontrées par les clubs sur 
cette nouvelle procédure et l’accès à Portailclubs : méconnaissance, problèmes de 
login et mdp, statut de « super administrateur » nécessaire, interlocuteur instances 
(FFF ? LPIFF ? DVOF ?) 

 Ces 2 problématiques expliquent en grande partie l’annulation des 2 premiers modules 
programmés (voir ci-dessus) 
 

 Educ’Actrice : saison 2 
 30 participantes actives 
 Entretiens téléphoniques individuels pour mise à jour des données et ajustements des projets 
 1er rdv le lundi 14 novembre à Argenteuil, stade du Coudray ; séance terrain et échanges avec 

Philippe Bretaud (DTN) en collaboration avec l’AEF95. 
 Présentation du dispositif par Julien Tartarin lors du séminaire des cadres techniques à 

Clairefontaine en juillet 2022. 
 



 
 Détections/Sélections 

 U16G :  
 1er tour le 21/09 à Eragny (R1 et R2) 
 2e tour le 05/10 à Eragny (Brassage) 
 Amical contre U17G RC Argenteuil le 19/10 à Eragny = 20 joueurs 
 Interdistricts le 03/11 – Campus à Villeparisis = 16 joueurs 

 
 U15G : 

 1er tour le 21/09 à Eragny (R1 et R2) 
 2e tour le 05/10 à Eragny (R3 et D1 = Brassage) 
 Amical contre U16G RC Argenteuil le 19/10 à Eragny = 21 joueurs 
 Interdistricts le 02/11 – Campus à Villeparisis = 16 joueurs 

 
 U15F : 

 1er tour le 28/09 à Eragny 
 2e tour le 12/10 à Eragny 
 Amical contre le 92 le 19/10 à Eragny = 20 joueuses 
 Interdistricts le 31/10 – Campus à Villeparisis = 16 joueuses 

 
 U13G (INF phase départementale) : 

 1er tour le 04/11 à Eragny (niveau départemental) 
 2e tour le 16/11 à Eragny (niveau Avenir) 
 3e tour le 23/11 à Eragny (niveau Reg) 
 4e tour le 07/12 à Eragny (brassage) 

 
 Foot Animation  

 
 Procédures d’engagements entièrement dématérialisées : 

 Engagements d’équipes U6 à U9 uniquement par l’application FAL* du 30/08 au 
14/09 : 90% des équipes engagées – 10% par mail à l’issue de la période d’engagement. 
Modifications d’engagements par mail 

 Pour les équipes U11 et U13, les engagements d’équipes ont été faits par Google forms 
y compris les engagements Avenir. 90% des équipes engagées – 10% par mail à l’issue 
de la période d’engagement. Modifications d’engagements par mail 

 
 *FAL :  

 Suite du déploiement de l’application et utilisation de la fonction engagements pour 
toutes les épreuves gérées : 

o U7 
o U9 
o U7F 
o U9F 
o Futsal U7 
o Futsal U9 

 Demande d’ouverture des droits de gestion FAL 
  pour 3 membres de la commission féminines 

o Ingrid Cyprien 
o Sébastien Joly 
o Pascal Huart 

 et 2 membres de la commission futsal : 
o Olivier Vernet 
o Serge Le Nagard 

 Mail de confirmation des ouvertures reçu par le département technique mais pas par 
les membres. Mail de relance le 11/10 auprès de la DSI. 

 
 
 
 



 
 Rentrée du Foot :  

 Le programme de la rentrée du Foot dans le Val-d’Oise : 
➢ Mercredi 14 Septembre 2022 : Tournée FFF à Gonesse – opération fédérale 
Le Président remercie la Commission Technique, Yves Allard, la 
Communication, les Alternants pour leur travail et investissement : la FFF et 
les Clubs étaient très satisfaits. 
➢ Samedi 17 Septembre 2022 : Rentrée U10 & U11 (en club) 
➢ Samedi 24 Septembre 2022 : JND U7 et U8 à Cergy* 
➢ Samedi 24 Septembre 2022 : Rentrée U9 (en club) 
➢ Samedi 1er Octobre 2022 : Rentrée du Foot Féminin U6F à U11F 

 3 sites : ERAGNY AS – MONTMORENCY FC & ST PRIX ES 
 

 *JND U7 et U8 du 24/09 à Cergy : 
Suite aux conditions climatiques en juin dernier, la JND a été reportée au samedi 24 septembre 2022 
sur les installations du club de CERGY PONTOISE FC.  
Exceptionnellement, cette Journée Nationale était réservée aux licenciés U7 et U8, et celle-ci s’est 
déroulée en deux phases : 

 Première phase à 10 heures : 22 clubs représentant 542 joueurs et joueuses 
 Deuxième phase à 14 heures : 25 clubs représentant 433 joueurs et joueuses 
 TOTAL de 975 enfants présents 

 
Malheureusement encore trop de clubs absents et non excusés. 
Merci à la municipalité et au club de CERGY PONTOISE FC pour le prêt des installations, aux 
dirigeants et dirigeantes pour leur disponibilité.  
Merci au personnel technique du DVOF, aux membres de la commission technique et aux 
éducateurs validant leur diplôme qui ont œuvré toute la journée afin que celle-ci soit réussie. 
 
 Réunion de rentrée Foot Animation (G&F) : 15/09 au CDFAS 

 
 U7 : 

 Nouveautés DTN 2022/2023 présentées aux clubs lors de la réunion du 15/09 : 
 Lois du jeu (rentrées de touche et corners possibles en conduite de balle) 
 Traçage des terrains en 2 couleurs 
 Contenu standardisé (national) : 

o 5 x 10’ 
o 1 jeu (évolutif par périodes) 
o 1 défi technique (évolutif par périodes) 
o 3 rencontres 4c4 

 
 Critériums Avenir : 

 Réunion des clubs Avenir : 19/09 salle de la Vague à St Brice 
 1 livret lois du jeu Football Animation par club engagé 
 Récapitulatif Phase 1  

 
 Labels FFF 

 Campagne de labellisation 2023 :  
 Candidatures possibles jusqu’au 15 décembre 2022 
 Mail du 13/09/2022 informant les clubs de la fin de validité de leur label au 30/06/2023 

et les invitant à renouveler leur candidature avant le 15 décembre 2022 : 
 Label Jeunes : 

 ARGENTEUIL FC 
 A. S. ERAGNY F. C. 
 ERMONT AM. S. 
 FRANCONVILLE FC 
 SOISY ANDILLY MARGENCY F.C. 
 RC GONESSE 
 ENTENTE SANNOIS ST GRATIEN 
 SARCELLES AAS 



 
 Label Jeunes Féminines : 

 ARGENTEUIL FC 
 ADAMOIS O. 
 CERGY-PONTOISE FC 
 DOMONT F.C. 
 ERMONT AM. S. 
 ARGENTEUIL RC 
 FC ST LEU 

 Label Jeunes Futsal : 
 ATTAINVILLE FUTSAL 
 CLUB FUTSAL JEUNESSE PERSANAISE 
 GARGES DJIBSON FUTSAL ASC 

 
 Foot en milieu scolaire 

 Section sportive : 
 12 sections actives 
 En création : Fosses, collège Stendhal 

 
 Loisirs 

 Foot en marchant : 
 2 sections actives (Cosmo Taverny et AS Beauchamp) 
 Travail de proximité pour créer 3 à 4 sections supplémentaires afin de démarrer un 

critérium foot en marchant 
 Futnet : 

 Capsule de formation de 8h à tester ; cibles = responsables sections loisirs, 
responsables techniques jeunes. Date à fixer 

 Challenge futnet Seniors (G&F) ; période et modalités à définir 
 

 Handicap :  
 Présentation des projets handi à Clairefontaine à la demande de la DTN dans le cadre d’un 

séminaire CTR en charge du Handicap : Julien Tartarin, Eric-Luc Odri, Mélanie Delforge et Bachir 
Diop (éducateur la Mayotte) 

 
 Famillathlon2021 : dimanche 25 septembre 

 Animations proposées : Golffoot, Foot en marchant, Futnet 
 Participation de AS Beauchamp, section loisir pour démo Foot en Marchant 

 

 Foot Féminin 
 
Ludivine Floirac informe que la Commission Féminine travaille sur un projet d’accompagnement des Clubs et qu’à 
cet effet, un questionnaire leur sera envoyé prochainement. 
La Commission Féminine se rapprochera de la Commission de Développement des Clubs. 
 

 Futsal 
 

• Dérogation Futsal – demande des Sportifs de Garges 
 
Olivier Vernet informe le Comité que la Commission Futsal a reçu par mail le mardi 4 octobre une demande de 
dérogation du Club des Sportifs de Garges pour jouer dans le Critérium Futsal Jeunes du 93 pour les catégories U9 
et U15. 

Il rappelle aux Membres du Comité que l’offre de pratique dans le 95 est totale des U6 aux U16. 

Après un débat, le Comité décide de refuser cette dérogation. 

Le Président demande à Olivier Vernet de répondre au Club via le PV Futsal. 



 

 Réunions et évènements divers 
 

• Réunion FMI par la CDIF 16/09/2022 : Jacques Letellier 
 

Bonne participation. 
20 participants dont 12 Clubs. 
 

• Futsal réunion 12/09 : Olivier Vernet 
 

Beaucoup de Clubs absents. La Commission doit réfléchir pour dynamiser cette réunion de début de saison. 
 

• Famillathlon 25/09 : Manuela Bastos 
 
Manuela Bastos, déplore le manque de techniciens pour cet évènement qui étaient mobilisés pour la JND la 
veille, cependant elle remercie Aline Lamon pour sa présence ainsi que Patrick MBEU, nouveau Membre de la 
Commission Technique. 
 

• Animations proposées : Golffoot, Foot en marchant, Futnet 
• Participation de AS Beauchamp, section loisir pour démo Foot en Marchant 

 
Le Président lui demande de s’organiser plus en amont pour avoir un maximum de personnes présentes sur le 
stand pour la prochaine édition. 
 

• RPS « référents prévention sécurité » : Patrick Barberon 
 

Monsieur Barberon étant excusé, la date n’a pu être fixée. 
NDLR : fixée ultérieurement le 03 décembre 2022. 
 

• Réunion Foot Animation : 15/09 et 19/09 (avenirs) : Isabelle Escroignard 
 
15/09/2022 
Cette réunion s’est déroulée à la Maison des Comités à Eaubonne. 
45 Clubs présents, 21 absents. 
Il a été présenté les objectifs de la saison et les évolutions de forme de pratique pour le Football des enfants 
garçons et filles avec un focus sur les nouveautés en U6/U7 (traçage terrain, lois du jeu, organisation). 
 
19/09/2022 
Cette réunion s’est déroulée à la salle de la Vague à Saint Brice. 
Réunion réunissant les éducateurs et les éducatrices des critériums avenir U11 (19 clubs) – U12 (20 clubs) – U13 
(9 clubs) & U13 Féminines (8 clubs). 
95 % de taux de présence des éducateurs et éducatrices. 
Présentation de la phase 1 des critériums, des objectifs de la saison et du mode de fonctionnement (suivi). 
 

• Réunion des Présidents de Commission : Serge Boisdenghien 
 

Cette réunion se déroulera le 08 novembre 2022 au DVOF. 
 

• Délégués officiels DVOF : Serge Boisdenghien 
 

Date à fixer. 
 
 
 
 



 
 
 

 Assemblée Générale du DVOF 
 

• Lieu et ordre du jour 
 

Brendan Barrau informe que cette Assemblée Générale est également élective et qu’elle se déroulera à la salle 
de réception de Gourman’Dit à Baillet. 

Il présente l’ordre du jour qui sera publié et envoyé aux Clubs. 

Il exprime son souhait quant à l’utilisation de boîtiers électroniques pour les votes afin de faciliter l’organisation 
et d’assurer un gain de temps, d’autant que l’aspect électif de cette assemblée impose un vote à bulletins 
secrets. 

Il informe également qu’au cours de cette Assemblée, sera signé le partenariat avec Gourman’dit. 

 
• Rapport d’activités 2021/2022 : à approuver 

Le rapport d’activités 2021/2022 envoyé par courriel est approuvé à l’unanimité. 

• Procès-verbal de la dernière Assemblée Générale : à approuver 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28/06/2022 est approuvé à l’unanimité. 

• Points candidatures et questions diverses 
 

Deux candidatures individuelles ont été reçues, et seront examinées par la Commission de Surveillance des 
Opération Électorales. 
 
Pas de question reçue à ce jour, les Clubs peuvent le faire jusqu’au 18 octobre 2022 minuit. 
 

 Point Arbitrage par Jean-Claude Guillemet 
 

- Renouvellement : 85%, 334 arbitres ont renouvelé.  
• Conséquences : Aucune, tous les matches ont été couverts 

 
- Rassemblement des Arbitres D1 : 03/09/22 ; 25 participants 

 
- Formation Initiale Session 1 :  

• 26 arbitres, 0 absents, 0 échec 
 

- Formation Initiale Session 2 :  
• Débute le 22/10, pas de retour de l’IRFF 

 
- Formation Futsal Session 1 :  

• 5 candidats dont 1 du 92, 1 échec du 95. 

-   Classe Arbitrage : Effectif 2022/2023 : 7 arbitres, Promotion Romain Lissorgue 

- Tests Physiques Session 2 (12/10) à Argenteuil 

-  Cérémonie de remise des labels (21/10) : 5 clubs récompensés (Ermont AS, Cergy Pont. FC, Marly, 
Entente 2M, Roissy US et St Brice FC). 

 
 Mouvement dans les Commissions 

 



Monsieur Hicham EL FAKRI licence 9602953422 est nommé à la Commission Calendrier et Organisation des 
Compétitions. 

 
 Mouvement dans les Clubs 

 

 
 

 
 
          VERSION 20-09-22 
 
 

AFFILIATION 
(Avec avis favorable) 

 
Comité LPIFF 02/05/2022 

 
Club Futsal  
BEZONS SPORTING CLUB n°561005  
 

Comité LPIFF 07/06/2022 
 
Club Futsal  
ASSOCIATION SPORTIVE FUTSAL ARGENTEUIL n°561071 
 
Club Libre 
ENTENTE SPORTIVE HERBLAY n°561058 
 
 

Comité LPIFF 15/09/2022 
 
Club Libre 
L’ETOILE DE PARIS ILE DE France  
 

CESSATION DÉFINITIVE D’ACTIVITÉ 
(Avis favorable) 

 
 

Comité LPIFF 15/09/2022 
 
Clubs Entreprise 
CLUB 3M France (604736) 
 

TRANSFERT DE DROITS SPORTIFS 
(Suite Comité de Direction du 07/06/2022) 

Information  
 
FC ARGENTEUIL (551444) – AS FUTSAL ARGENTEUIL (561071) 
Le Comité Exécutif a autorisé le transfert des droits sportifs de toutes les équipes FUTSAL du FC ARGENTEUIL, 
acquis à la fin de la saison 2021/2022 vers l’AS FUTSAL ARGENTEUIL, et ce avec exemption du cachet 
« mutation » pour les joueurs concernés.  
 
 
 
 



 
 
 

 Ententes 
 

 
 
 
 

N° Clubs Catégories Div. N+1 Type Club support Nom Etat

ENTENTE ES HERBLAY/FC ST LEU 
Validé 

Comité 
21/07/2022

Renouvellement ENT.BEAUMONT MOURS

561058

549968

ES HERBLAY

FC ST LEU 

SENIORS 
FEMININES A 11

U18 F A 11
U15 F A 11

U12/U13 F A 8
FOOT 

ANIMATION F 

SF A 11 D1

Nouvelle ES HERBLAY

Validé
Comité

21/06/22

Validé
Comité

21/06/22

517328

ENTENTE AC PARMAIN/ES VALLEE DU SAUSSERON

ENTENTE BEAUMONT MOURS/OL VIARMES 
ASNIERES/ASC BELLOY ST MARTIN 

Validé 
Comité

21/06/22
529169

ENT.BEAUMONT MOURS

OL VIARMES ASNIERES

ASC BELLOY ST MARTIN

U16 D3

530273

519260

ENT.SSG

ENT.SSG

ENTENTE SSG/FC SOISY ANDILLY MARGENCY

ENTENTE SSG/FC SOISY ANDILLY MARGENCY

509431

517328

509431

Nouvelle

Renouvellement 
ENT.SSG

FC SOISY ANDILLY MARGENCY

CRITERIUM U15 
F A 8

ENT.SSG

FC SOISY ANDILLY MARGENCY

FEMININES 
SENIORS D1

U14

ENT.BEAUMONT MOURS

OL VIARMES ASNIERES

ENTENTE BEAUMONT MOURS/US PERSAN 03 Validé 
Comité 

21/06/22

Validé 
Comité

21/06/2022

ENTENTE OL VIARMES ASNIERES/ENT.BEAUMONT 
MOUR/ASC BELLOY ST MARTIN

500681

581840

529169

D2

D4

Renouvellement 

Renouvellement 

ENT.BEAUMONT MOURS

US PERSAN 03

OL VIARMES ASNIERES 

ENT.BEAUMONT MOURS

ASC BELLOY ST MARTIN

ANCIENS

519844

518657

FC OSNY

ES BOISSY L'AILLERIE
Renouvellement FC OSNY

542402
Nouvelle

FEMININES 
SENIORS

525937

Renouvellement ES MARLY LA VILLE

Validé 
Comité 

21/06/22

U18 Renouvellement 

U16 D3

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

Validé 
Comité 

21/06/22

519616

527726

UF FOSSES 

ES MARLY LA VILLE

519616

ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY

ES MARLY LA VILLE
527726

ES MARLY LA VILLE

Validé 
Comité 

21/06/22
ENTENTE BOISSY L'AILLERIE/AS CHARS

519616

527726

ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY
U14 D2-D3

Renouvellement ES BOISSY L'AILLERIE

Validé 
Comité 

21/06/22

BOISSY L'AILLERIE ES                        
AS CHARS                                                                                       

U6                                        
à                        

U16

U14 D4
U16 D3

D2
ES MARLY LA VILLE

FC FONTENAY

GAFEPB

ES ST PRIX 

D1

VETERANS +45 
ANS 

ENTENTE SFC CHAMPAGNE/ENT.BEAUMONT MOURS

525937

507986

VETERANS + 55 
ANS CRITERIUM Renouvellement 

Nouvelle

Validé 
Comité 

21/06/22
ENTENTE FC OSNY/ES BOISSY L'AILLERIECRITERIUM

Renouvellement 

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

UF FOSSES

ENTENTE ES MARLY LA VILLE/FC FONTENAY 

Validé 
Comité 

21/06/22

ENTENTE UF FOSSES/ES MARLY LA VILLE

Validé 
Comité 

21/06/22

GAFEPB ENTENTE GAFEPB/ES ST PRIX Validé 
Comité 

21/06/22

554313

581840

SFC CHAMPAGNE 

ENT.BEAUMONT MOURS
U18 D3 SFC CHAMPAGNE

ENTENTE OL VIARMES ASNIERES/ASC BELLOY ST MARTIN Validé 
Comité 

21/06/22
529169

500681 OL VIARMES ASNIERES

ASC BELLOY ST MARTIN
U18 D3 Renouvellement 

526262

528672

526262

FC ECOUEN 

ACF BOUFFEMONT 
U16

OL VIARMES ASNIERES

581840

550638

500681

581840

Validé
Comité

21/06/22

FC ECOUEN 

ACF BOUFFEMONT 
U14 D2-D3-D4 Renouvellement 

Validé
Comité

21/06/22
FC ECOUEN ENTENTE FC ECOUEN/AFC BOUFFEMONT

D2-D3-D4 Renouvellement ENTENTE FC ECOUEN/AFC BOUFFEMONT

545913

527755

AS COURDIMANCHE

AS MENUCOURT

VETERANS + 45 
ANS Renouvellement AS COURDIMANCHE ENTENTE AS COURDIMANCHE/AS MENUCOURT 

528672

518 657

549 915

Validé 
Comité 

21/07/2022
AC PARMAIN

AC PARMAIN

ES VALLEE DU SAUSSERON

U14 
à

U18

DERNIERES 
DIVISIONS Nouvelle

Validé 
Comité 

21/07/2022

FC ECOUEN



 
 
 Informations sur l’ancien siège de Domont et siège social de Baillet 

 
• Ancien siège Domont 

Visite de l’EPF (Établissement Public Foncier) du Val-d’Oise le lundi 29 août 2022 avec José Moreira et Brendan 
Barrau. 
Le prix proposé devrait être connu début octobre, l’EPF étant dans l’attente de l’acte de l’engagement de la 
mairie de Domont. Sans cet engagement, le DVOF ne pourra pas connaître l’offre de rachat, et encore moins 
l’accepter.  
 

• Baillet 

Claude Delforge fait état des divers travaux à venir, et ceux programmés cette saison. 
Ces travaux sont parallèles au travail entrepris par le « Groupe de Travail » pour la surélévation. 

- Signature de la maîtrise d’œuvre 
- Avancement sur le plan. 

 
 
 Questions diverses  

 
Docteur Nguyen 
Remet et présente en séance le projet du Colloque Médical suite à la demande du Président. 

Plusieurs thèmes sont présentés, Claude Delforge demande aux Membres de choisir les thèmes qu’ils souhaitent 
voir aborder lors de ce colloque et de se mettre en relation avec les Éducateurs. 

La date et le lieu seront fixés ultérieurement. 

José Diaz 
Fait un retour sur la réunion des référents PEF et des tuteurs services civiques qui a eu lieu mardi. 
Il informe que les Clubs doivent envoyer le planning de l’année de leurs actions PEF pour fin octobre. 
 
Serge Boisdenghien 
. Alerte sur le Club de Marcouville City qui a engagé une équipe en Seniors DAM et le refus de la mairie de leur 
octroyer un créneau pour un terrain pour leur rencontre à domicile. 
 
. Informe qu’il recevra un Président de Club (ES Frettoise) suite à sa demande, avec le Directeur M Barrau. 
 
. Évoque la situation de l’ES Herblay et du problème du cachet de mutation. 
 
. Rappelle aux Membres qui assistent aux Commissions qu’il ne faut pas manger dans les salles de réunion. 
 
. Informe du changement de date du dîner des Commissions, qui aura lieu le 16/06/2023 et non le 09/06/2023 
comme initialement prévu. 
 
Claude Delforge 
Demande au Directeur d’envoyer un mail à la LPIFF pour connaître leur position quant au report des rencontres 
dues à la pénurie de carburant. 
 
Isabelle Escroignard 
. Remarque un dysfonctionnement sur le site du DVOF qui ne se synchronise pas avec ce qui est saisi sur Foot2000. 
Cette situation est effectivement nationale et la DSI cherche les solutions. 
 

Prochain Comité le 16/12/2022 
Fin : 23h30 


